
Avis aux médias

Le 17 novembre 2005
N° A/120

TÉLÉCONFÉRENCE DE L'ÉQUIPE CONSULTATIVE SPÉCIALE DU PREMIER MINISTRE DEPUIS LE SOUDAN

Le représentant personnel du premier ministre pour l'Afrique, l'ambassadeur Robert Fowler, l'envoyée spéciale du Canada pour le processus de paix au Soudan, la sénatrice Mobina Jaffer, et le sénateur Roméo Dallaire tiendront une téléconférence, depuis le Soudan, à l'intention des médias canadiens, le vendredi 18 novembre 2005.

Créée plus tôt cette année par le premier ministre Martin, l'équipe consultative spéciale fait partie des moyens pris par le Canada pour élargir sa contribution aux efforts internationaux visant à ramener la paix et la stabilité au Soudan. L'équipe est arrivée au Soudan le 11 novembre 2005. Cette visite a pour objectifs de déterminer par quels moyens le Canada peut aider à conclure un accord de paix au Darfour, d'observer la Mission de l'Union africaine dans ce pays et d'évaluer la contribution du Canada à cette mission, et de consulter le gouvernement du Soudan.

Les représentants des médias canadiens qui souhaitent participer à cette téléconférence sont priés de communiquer avec le Service des relations avec les médias d'Affaires étrangères Canada au (613) 995-1874 pour obtenir le numéro de téléphone.

Événement : Téléconférence
Date : Le vendredi 18 novembre 2005
Heure : 15 h (HNE)

Nota : La téléconférence s'adresse aux représentants des médias seulement.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Le Service des relations avec les médias
Affaires étrangères Canada
(613) 995-1874
<http://www.international.gc.ca>

